Vosges-Matin 8/09/2023 >



Plombières-les-Bains

Du chant grégorien à l'espace Berlioz



L'ensemble « Trecanum », composé de sept chanteurs, propose du chant grégorien et polyphonique.

Le dimanche 3 septembre, venant d'Alsace, l'ensemble « Trecanum » s'est produit à l'espace Berlioz qui a vocation à devenir un tiers lieu culturel. Le rendez-vous faisait suite à de nombreuses animations qui ont eu lieu au cours de l'été.

Les chanteurs ont proposé un concert sur le thème des jardins, des fleurs et des arbres dont la Bible est jalonnée. Créé en 1996, l'ensemble Trecanum est constitué de sept voix : Elsa Thouvenot, Emmanuelle Dantan, Carine De Bortoli, Marie-Reine Demollière, Bernard Riwer, Xavier Bazog et Étienne Stoffel qui en assure la direction. Ce professeur au conservatoire national de région de Strasbourg est le fondateur du centre d'études grégoriennes de Metz.

Le public a pu apprécier des extraits de pièces sacrées datant pour la plupart du XI^c au XV^c siècles et de chants grégoriens et polyphoniques.